
Elternverband der Mittelschule Prutz-Ried 
Protokoll Nr. 26 

 
 

der Sitzung des Elternverbandes der MS- Prutz/Ried vom 14.10.2020 
 

Beginn: 19:00 Uhr 
 
 

Tagesordnung:  
 

1.) Begrüßung  
2.) Wahl des Ausschusses 5. Schulstufe 
3.) Neuwahlen im Elternverband 
4.) Schulische Angelegenheiten   

 Ferienregelungen  

 Schulveranstaltungen und Aktivitäten 2020/21  

 Schulautonomie und Nachmittagsbetreuung 

 MS- Stundentafel-im Anhang 
                     5.) Allfälliges  

 Bauphasen 

 Elternsprechtag 

 Materialkosten 

 Schulbusse 

 Pc 

 Schul-Essen 

 Logbuch 
      6.) Einladung Schulgespräch 
 

1.)  
Elternverbandsobfrau Beatrix Frommelt begrüßt die Anwesenden. Die Grußworte erfolgen durch 
Direktor Neururer. Verbandsobfrau Frommelt stellt nochmals klar, dass es sich um einen Verband 
und nicht um einen Verein handelt und das so weitergeführt wird. Bürgermeister Heinz Kofler war 
auch anwesend. 
  
2) Wahl des Ausschusses:  
 

Wahl der Klassenvertreter der 5. Schulstufe – 2020/21:  
 
Der EV und das nachfolgende Schulforum beschließen einstimmig die Entsendung nachstehender 
Klassen-Elternvertreter Innen in das Schulforum bzw. Schulausschuss:  

 
1a Katja Hafele 
1b Bettina  Krehn  
1c Philippe Eckert 

 
In das Schulforum wurde vom EV gewählt: Bettina Krehn  
 
 
 
 



3) Neuwahlen im Elternverband:  
 

a) Wahl des/der Obfrau-Stellvertreter/in: 
       bisher:  Ines Bernhart, Faggen 
       neu:  Thomas Mair, Faggen 
 

Der EV wählt Thomas Mair zum neuen EV-Obfrau-Stellvertreter.  
 

b) Wahl des/der Schriftführerin: 
     bisher:  Ines Bernhart  
     neu:   Bettina Krehn  

 
Der EV wählt Bettina Krehn zur neuen Schriftführerin.  
 
Entsendung der Vertreter in den Landes-Elternverband Tirol: bestehend Beatrix Frommelt, Prutz 
 
4) Schulische Angelegenheiten:  
 
Der Elternverband der MS Prutz-Ried und das Schulforum diskutieren nachstehende 
Ferienregelungen und Schulstart 2020.  
 

 Ferienregelung - Schuljahr 2021/20:  
Schulbeginn: Mo 13.9.2021 – Schuljahresende: Fr 8.7.2022 

 
Es sind wieder Herbstferien vom Land aus vorgesehen;  
Da bei einer Umfrage (KG, VS,…) aber 57% für Frühjahrsferien gestimmt haben, wird die Schule ein 
Ansuchen (um 3 Tage früherer beginnen zu können) an das Land stellen. 
Schulbeginn: 8.9.2021, dann könnte man die Frühjahrs-Ferien vom  23.5.2022 – 25.5.2022 einplanen. 
 
BESCHLUSS: ---------------- 
 

 Stundentafel 2020/21 im Anhang. 
 

 Dir. Neururer bittet betreffend der Begleitlehrer-Verordnung, dass bei schulbezogenen 
Veranstaltungen, wie Sport- und Wienwochen etc., die Zahl der Begleitlehrer aus 
Sicherheitsgründen um 1 Person erhöht werden soll.  

 
Das Schulforum und der EV beschließen-------------, dass zusätzliche Lehrer als Begleitpersonen bei 
schulbezogenen Veranstaltungen herangezogen werden können.  
 

 Direktor Neururer und die zuständigen Lehrpersonen stellten die geplanten Schulautonomen 
Veranstaltungen kurz vor. Sind auch im Anhang vermerkt. Etwaige Änderungen wurden 
eingeplant; (COVID 19 Maßnahmen)  
 

 Sowohl für die Tagesbetreuung als auch für die Teilnahme an Schulveranstaltungen kann 
man um eine Förderung ansuchen; Einfach im Sekretariat um den Antrag nachfragen. 

 
Das Schulforum und der EV beschließt----------. 
 

 Nochmalige Erklärung der Zuweisung als auch Durchführung der: Standard - Standard AHS 
Für die genauen Details wird noch eine Sitzung mit den dafür zuständigen Lehrpersonen und 
Sailer Thomas abgehalten. 



 

 Allgemeine Information von der Umstellung von NMS zur MS und der Logo Änderung. 
 

 Die Sprechstundentermine sind allen Schüler/innen bereits bekanntgegeben worden und 
können auf der Homepage eingesehen werden. 
 

 Nähere Details zu den Lernzeiten können auch über die Homepage der Schule eingesehen 
werden.  

 

 Unsere MS wird ab nächstem Jahr eine Sport-Mittelschule; beginnen wird damit die 1.Klasse 
2021; und in 4 Jahren dann alle Schulstufen. Im genauen werden heuer noch Sitzungen 
abgehalten. 
 
 

7) Allfälliges  
 

 Direktor Roman Neururer hat für eine Professionelle Soziale Unterstützung in der Schule ein 
Ansuchen an das Land gestellt. Diesem Ansuchen wurde Folge geleistet und wir dürfen 
Vanessa Hammer an unserer Schule begrüßen. Die Kosten werden vom Land übernommen. 
Frau Hammer hat sich schon in allen Klassen vorgestellt und allen Kindern eine Info-
Broschüre mit nach Hause gegeben.  
 

 Die Bauphasen sind wie folgt geplant:  
 

 Erste Bauphase heuer: Sanierung Innenbereich, Sanierung Halle 1, Sanierung Halle 2, 
Vorkehrungen für einen Lift, Sanierung Eingangsbereich und Ausbau der Bücherei. 

 Die zweite Bauphase ist im Detail noch nicht ganz fertig geplant, es wird aber 
angedacht an eine Freiklasse, Sportplatz draußen, evtl. Elternparkplätze; 

 

 Direktor Roman Neururer tritt sein letztes Jahr als Direktor an, danach geht er in seinen wohl 
verdienten Ruhestand. 
Die Stelle als Direktor wird öffentlich neu ausgeschrieben. 

         

 Der Elternsprechtag findet voraussichtlich am 7.12.2020 statt; durch die besonderen 
Umstände werden die genaueren Details über die Homepage bzw. durch die KV‘s bekannt 
gegeben. 
 

 Es kamen Beschwerden bezüglich der Höhe der Materialkosten im speziellen in Zeichnen; 
Roman hörte dies zum ersten Mal und sagte, er würde sich darum kümmern. 

       

 Die Schulbusse sind ständig total überfüllt; Heinz Kofler will sich darum bemühen, eine 
Lösung dafür zu finden. 

 

 Da heuer im Frühjahr bekannt geworden ist, dass nicht alle Kinder/Eltern einen PC besitzen, 
kam die Bitte auf, dass die Schule sich vielleicht um eine Sammelbestellung von PC‘s zur 
Verfügung stellt, oder eine Kaufempfehlung ausspricht.  

Bei einem Neukauf besteht das Angebot einer finanziellen Unterstützung vom Land Tirol (auf 
der Seite www.Landtirol.gv anzusuchen)   
 

 Das Thema Essen wurde besprochen; zu einer tatsächlichen Lösung kam es nicht, aber es 
kam der tolle Vorschlag von Hr. Gabriel Althaler, eine Meinungs-box aufzustellen. Dabei  
können die Kinder gleich an Ort und Stelle Lob oder Kritik für das Essen aussprechen;  



 

 Das Projekt Logbuch geht heuer ins 4. Jahr und über die Weiterführung des Projektes wird 
im nächsten Schuljahr neu abgestimmt. 
 

 
Ende: 21:00Uhr 
 
Für den Elternverband Mittelschule Prutz - Ried: EV-Obfrau: 
Beatrix Frommelt  
 
 


